



Motion

Pour un Prix Municipal récompensant les initiatives citoyennes en faveur de l'environnement.

Suite à la résolution interpartis traitée lors du Conseil de ville du 23 mai 2019 et plus particulièrement à son dernier alinéa que je cite ci-dessous :

Le Conseil de ville ...

- encourage la population et les entreprises de Porrentruy à s'engager dans des actions concrètes pour le climat.

Nous demandons au conseil municipal de créer un prix (à l'image de celui des sports ou de la culture) qui sera remis une fois par année à un citoyen ou une entreprise de Porrentruy ayant mis en place une action permettant d'améliorer le bilan carbone de notre planète.

Ce prix pourrait aussi être scindé en deux ou plus en fonction des investissements consentis pour les actions réalisées.

Cette mesure, tout en permettant de contribuer à l'allègement de notre bilan carbone, permettra d'encourager les actions des Bruntrutains et de médiatiser ces initiatives pour espérer un effet boule de neige.

Pour le Gr PLR : Gabriel Schenk

